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宇 田 川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 中核市移行に向けた市長の決意について 

２ 平成２９年度当初予算の特色について 

３ （仮称）川口市火葬施設について 

４ 川口市産品フェア２０１７について 

５ 商店改修事業補助制度及び住宅改修資金助成制度について 

  (1) 商店改修事業補助制度について 

  (2) 住宅改修資金助成制度及び空家利活用補助制度について

６ 雇用促進・人材育成事業について 

７ 保育施設の整備状況と保育人材の確保について 

  (1) 保育施設の整備状況と今後の計画について 

  (2) 保育人材の確保策について 

    ア 新たに実施する事業について 

    イ 賃金補助について 

８ 本市の防災対策について 

９ 豪雨時における浸水対策について 

  (1) 今後の調節池の整備計画について 

  (2) 東川口駅周辺の浸水対策について 

    ア 基本計画の内容について 

    イ 今後の予定について 

10 下水道事業の地方公営企業法の適用について 

  (1) 地方公営企業法の適用形態と全部適用に移行する効果に

   ついて 

  (2) 水道局との組織統合に向けた検討について 
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宇 田 川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」）

 11 中高一貫校の設置について 

12 歯科保健事業の推進について 

13 医療センターに勤務する医師の処遇改善について 

  (1) 平成２９年度当初予算における医師給与改善に向けた取

   り組みについて 

  (2) 平成３０年度以降の取り組みについて 
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大 関 修 克 議員（質問方法「一括質問」） 

１ ２０１７年度予算と本市の取り組みについて 

２ 行財政改革と本市の取り組みについて 

  (1) 下水道事業の地方公営企業法の全部適用と水道事業との

   統合について 

    ア 経緯と目標について 

    イ メリットについて 

  (2) アセットマネジメントについて 

    ア 考え方と取り組みについて 

    イ 公会計制度について 

３ 防災・減災と本市の取り組みについて 

  (1) 東日本大震災について 

    ア 社会福祉協議会への支援について 

    イ 人材の育成とプログラム化について 

  (2) ファンドの設立について 

  (3) 関東地域のネットワークについて 

  (4) 受援計画について 

  (5) 避難行動要支援者名簿について 

  (6) 災害時の非常食について 

    ア 児童・生徒の非常食について 

    イ 公的備蓄について 

    ウ 物質について 

４ 福祉と本市の取り組みについて 

  (1) 赤ちゃんにっこり応援事業等について 

    ア 利用対象の拡大について 

    イ 母子健康手帳交付の事務窓口について 

    ウ 産後健診について 

    エ 所得制限について 

  (2) 成年後見制度について 

    ア 状況について 

    イ 報酬について 

  (3) 保育施設等について 

    ア 整備計画について 
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大 関 修 克 議員（質問方法「一括質問」）

     イ 支援の状況について 

    ウ 賃金について 

５ 教育と本市の取り組みについて 

  (1) 「次期学習指導要領」について 

    ア 「英語シャワーデイ」について 

    イ 「主体的、対話的で深い学び」について 

    ウ プログラミング教育について 

    エ 教員のサポート体制について 

    オ 「部活動指導員」について 

  (2) スクールソーシャルワーカーについて 

    ア 現状について 

    イ 今後について 

  (3) 特別支援学級について 

    ア 拠点校方式について 

    イ その取り組みについて 

    ウ 保健師について 

  (4) 通級指導教室について 

    ア 教職員の現状について 

    イ 今後の取り組みについて 

  (5) 公立図書館と人・街づくりについて 

    ア 中央図書館について 

    イ 「読書手帳」について 

６ 経済と本市の取り組みについて 

  (1) シルバー人材センターの拡充について 

    ア 現状について 

    イ 職種について 

    ウ 職種の開拓について 

  (2) 道の駅の直売所について 

    ア 本市「道の駅」直売所の現状について 

    イ 今後の野菜直売所の拡充について 

２-4-2 



大 関 修 克 議員（質問方法「一括質問」）

 ７ 建設と本市の取り組みについて 

  (1) 市街化調整区域について 

  (2) 公民館等について 

    ア 公民館の耐震状況について 

    イ 建替えについて 

    ウ 根岸公民館について 

    エ 神根西公民館を含む、北スポーツセンターについて

    オ 約１０万㎡の市有地の有効利用について 

  (3) 東川口駅付近武蔵野線高架下の浸水対策について 

    ア 貯留管とした理由について 

    イ 貯留量について 

    ウ スケジュールについて 

  (4) 空き家対策について 

    ア 本市の空き家対策について 

    イ 相談専用窓口について 

    ウ 相談会の開催について 

８ 交通と本市の取り組みについて 

  (1) 国の交通政策審議会の答申について 

    ア 湘南新宿ラインの停車実現に向けた調査について 

    イ 鉄道沿線まちづくり研究会について 

    ウ ＪＲ東日本との打ち合わせについて 

９ 環境と本市の取り組みについて 

  (1) 動物管理施設等について 

    ア 業務内容について 

    イ 不妊・去勢手術の補助金について 

    ウ 処置室について 

    エ ふれあいエリア、教育研修エリアについて 

    オ 「同行避難」を原則とする「ペット救護対策」につ

     いて 

    カ そのモデル事業について 

  (2) 地球温暖化対策について 

    ア 本市の取り組みについて 

    イ 公用車に燃料電池自動車の導入を 
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大 関 修 克 議員（質問方法「一括質問」）

 10 医療と本市の取り組みについて 

  (1) 国の「ペナルティ」見直しについて 

  (2) 本市における国民健康保険について 

    ア 医療費の動向について（診療種別・疾病分類別） 

    イ 一人当たり医療費について 

    ウ 保険税水準について 

    エ 財政状況の現況について 

    オ 将来の国保財政について 

    カ 赤字の「解消・削減」について 

    キ 財政運営の考え方について 

    ク 国保事業費納付金について 

  (3) ＩＣＴ（情報通信技術）について 

  (4) 地域医療支援病院について 

    ア 現状について 

    イ 取り組みについて 

    ウ 医師の確保について 

    エ 経営改革プラン（２０１７～２０２０）について 

11 文化・芸術と本市の取り組みについて 

  (1) 美術館設置について 

  (2) 赤山陣屋について 

    ア 顕彰について 

    イ 教育について 

  (3) 川口マラソン大会について 

12 地域問題と本市の取り組みについて 

   クマガイ草について 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市長の政治姿勢と施政方針に関わって 

  (1) 住民自治について 

  (2) 団体自治について 

  (3) 施政方針に関わって 

    ア 新庁舎建設工事に市内業者の参入を 

     (ｱ) 元請業者の選考にあたって市内業者が活用される

      手立てについて 

     (ｲ) 分離分割発注によって市内業者の活用を図ること

     (ｳ) 建設業退職金共済制度の活用について 

    イ 下水道事業に対する地方公営企業法の全部適用につ

     いて 

２ 川口市が責任を持って上下水道の整備を 

  (1) 水道法改正の動きについて 

  (2) 地下水の大口利用者について 

    ア 利用の現状について 

    イ 減収の影響について 

    ウ 大口利用の営利事業者に負担金を 

  (3) 低廉な水道料金を設定するために地下水の活用を 

  (4) 下水道事業における雨水対策事業の強化を 

  (5) 流域下水道維持管理負担金の引き上げの影響について 

    ア 川口市の下水道事業への影響について 

    イ 更なる値上げはしないこと 

３ かわぐちグリーン・エナジー戦略について 

  (1) これまでの成果について 

  (2) 戦略期間終了後について 

    ア 市民への周知を 

    イ 新たな目標を立てて第２次のかわぐちグリーン・エ

     ナジー戦略を 

４ 地域包括ケアシステムの構築で安心して住み続けられる川口

 市に 

  (1) 新総合事業について 

    ア 移行人数の見込みについて 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」）

     イ 事業の専門性の確保について 

    ウ 利用者の負担について 

    エ サービスの量について 

  (2) 地域包括支援センターについて 

  (3) 地域資源の活用で生活全体の支援を 

  (4) 利用者や家族からの介護保険に対する声を活かすこと 

５ 公共交通の充実を 

  (1) 埼玉高速鉄道の長所を活かした経営を 

    ア 独自の安全・確実性への対応について 

    イ 混雑率の状況と８両編成への対応について 

  (2) 期日前投票期間についてみんななかまバスの運賃を無料に

  (3) あんしんカードを活用して高齢者の移動手段確保を 

６ 生活保護行政について 

  (1) ケースワーカーの増員できめ細かい支援を 

    ア 被保護世帯とケースワーカーの状況について 

    イ 国基準に達するために改善を 

    ウ ケースワーカーの研修について 

  (2) 無料低額宿泊所について 

    ア 利用状況について 

    イ 転居の支援について 

    ウ 指導について 

７ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) 里土地区画整理事業について 

    ア 事業進捗について 

    イ 密集地対策としての共同化事業について 

    ウ 除草と側溝清掃について 

  (2) 利用者に喜ばれる鳩ヶ谷集会所に 

    ア 桜町３丁目集会所のトイレの改善について 

    イ 鳩ヶ谷集会所について 

     (ｱ) 鳩ヶ谷集会所の利用状況について 

     (ｲ) 鳩ヶ谷集会所の周知について 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市のあるべき姿について 

  (1) 川口市が群を抜いて子育てしやすい街になるために 

    ア 現役世代人口を増やすために川口市にしかない子育

     て支援策の展開を 

    イ 小中学校の給食費、教材費、修学旅行費について 

     (ｱ) 給食費、教材費、修学旅行費の保護者負担について

     (ｲ) 給食費、教材費、修学旅行費の無償化を 

  (2) 子育て支援策の充実のための予算を十分に確保するために

２ 子どもの貧困対策の飛躍的充実を 

  (1) 市内の子どもの貧困状態の実態把握を 

  (2) 貧困の連鎖を断ち切るための学習支援に関する新年度の

   施策展開について 

  (3) いわゆる子ども食堂などへの支援を 

    ア 学校の調理室の活用の検討を 

    イ 市として各団体の寄付金集めの側面支援を 

    ウ 市として市内の農家と子ども食堂の運営者を取り持

     つ橋渡しを 

  (4) 子ども食堂と関係各機関の連携を 

  (5) 子ども食堂の運営団体の交流会について 

３ 中核市移行について 

  (1) 中核市移行時の法定外移譲事務の取り扱いについて 

  (2) 中核市移行による財政負担と財源について 

  (3) 保健所業務の充実に向けて 

    ア 公衆衛生医師・保健師の確保等について 

    イ 重症の感染症患者の移送体制について 

    ウ 地域包括ケアシステムにおける保健所の役割について

４ 医療センターの地域医療支援病院への対応と今後のあるべき

 姿について 

  (1) 「地域医療支援病院」となる医療センターの役割について

  (2) 「地域医療支援病院」として設定する選定療養費について

  (3) ゆくゆくは、救急搬送の受け入れを拒否しない病院に 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」）

 ５ 新庁舎建設の市負担額の減額に向けて 

６ 埼玉高速鉄道の更なる活用について 

  (1) 沿線人口の増加に関する認識について 

  (2) 沿線人口の増加のための取り組みについて 

  (3) 定住促進のための沿線開発の促進策について 

７ 街路整備事業の根本的見直しを 

  (1) 事業認可している街路整備事業の完了までにかかる費用

   と期間について 

  (2) 将来負担を考慮して街路整備事業を中止も含めて見直し

   の検討を 

  (3) 駅前六間通り線にかかわる栄町３丁目土地買い戻しにつ

   いて 

  (4) 土地開発公社のあり方について 

８ 川口市保育施設等事故検証委員会の報告書について 

  (1) 認可外保育施設と認可保育施設の違いについて 

  (2) 認可外保育施設の保育士配置基準の見直しについて 

  (3) 認可外保育施設の運営体制強化支援策の創設について 

  (4) 認可外保育施設の指導監督基準の具体化について 

９ 東川口駅前に複合施設としての行政センターの設置を 

10 東川口駅周辺の武蔵野線高架下の雨水対策の進捗状況と今後

 の見通しについて 
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前 原 博 孝 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 拉致問題について 

２ 言語としての手話について 

  (1) 現在の全国や埼玉県内での条例の制定状況について 

  (2) 言語として手話を使用しやすくするための取り組みにつ

   いて 

３ ＪＲ川口駅周辺の再開発事業について 

４ 高齢者単身世帯への支援強化について 

５ 介護・高齢者・障がい者や障がい児施設の充実について 

  (1) 高齢者への在宅、施設サービス充実に関する取り組みに

   ついて 

  (2) 障がい者や障がい児へのサービスの質の向上に関する取

   り組みについて 

６ グリーンセンター開園５０周年記念事業について 

７ 本市の海外進出企業の支援について 

８ 地域の問題について 

  (1) 新郷たたら荘の今後について 

  (2) 新郷スポーツセンター、新郷南公民館の改修について 

  (3) 江戸袋第３公園を防災施設のある公園にすることについて

  (4) 新郷東部第２土地区画整理事業について 

  (5) 新郷地区の下水道事業について 

    ア 草加市との行政界の下水道について 

    イ 県道吉場安行東京線東側の下水道について 

  (6) 「みんななかまバス」の路線の見直しについて 

５ 



芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 教育について 

  (1) 子どもの貧困対策学習支援について 

    ア 支援の拡充について 

    イ 周知の強化について 

    ウ 開催場所・開催数の拡充について 

  (2) いのちの大切さをふまえた性に関する指導について 

    ア 助産師の活用について 

    イ 教職員の研修について 

  (3) 心豊かな文化芸術立国を目指して、子どもに本物の芸術を

    ア 文化芸術振興指針及び計画の策定について 

    イ 芸術家などの派遣について 

  (4) 夜間中学と外国人支援について 

    ア 外国人支援の場としての夜間中学について 

    イ 関係市町村連絡協議会について 

２ 健康について 

  (1) 介護予防・生活支援サービス事業について 

    ア 介護事業所のサービスについて 

    イ 住民主体によるサービス等について 

    ウ 市独自の認定ヘルパーについて 

  (2) 一般介護予防事業について 

    ア 通所型介護予防事業の基本チェックリストについて

    イ 運動教室及び口腔教室などの継続支援について 

    ウ 介護予防ギフトボックス事業について 

    エ 身近な地域での介護予防の活動について 

３ ＤＶ被害者支援について 

  (1) 配偶者暴力相談支援センター相談体制の強化について 

  (2) ＤＶを予防する取り組みについて 

    ア 中高生向けのＤＶ予防啓発冊子の活用について 

    イ 教職員向けの研修について 

    ウ 市民向けの講座について 

  (3) 母子の心のケアについて 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」）

 ４ 人にやさしい街づくり 

  (1) ＬＧＢＴの支援について 

    ア 職員向けの人権教育の研修について 

    イ 市民向けの人権講座について 

    ウ 民間事業所への人権教育の啓発について 

  (2) 特別支援学校設立について 

  (3) 重度障がい者支援について 

    ア 福祉ガソリン利用料金の助成拡充について 

    イ 医師の診断書取得に助成を 

  (4) トイレ環境の整備について 

５ 子育て支援について 

  (1) 子ども食堂について 

    ア 民間団体との協働について 

    イ 民間団体への支援について 

  (2) 本の福袋の貸し出しについて 

６ 商店改修事業補助制度について 

  (1) 事業内容及び周知方法について 

  (2) 経営診断シートの活用について 

７ 住宅用火災警報器設置について 

  (1) 設置率の調査方法について 

  (2) 設置や維持管理の周知方法について 

８ 安行の植木・花・盆栽を守る攻めの施策を 

９ 地域問題について 

  (1) 都市計画道路浦和東京線開通に伴い、路線バスの拡充を

  (2) みんななかまバスについて 

    ア 安行出羽・安行吉蔵地域の路線拡充について 

    イ クーポン券付き回数券発行について 

  (3) 赤堀用水の歩道に照明灯設置を 

  (4) 桜町３丁目集会所のトイレの改修について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」）

   (5) 鳩ヶ谷地区の消防団車庫の整備について 

  (6) 安行地域の公民館図書スペースの充実について 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 住民福祉の増進につながる中核市移行となるのか 

  (1) 中核市移行は道州制の導入につながるのか 

  (2) 福祉・保健・医療を一体的に市で実施できるとは 

    ア 医療は「県」と答弁したこととの認識の違いについて

    イ 住民福祉・サービスはどう向上するのか 

  (3) 精神疾患への保健行政の対応と課題について 

  (4) 市民に身近な住民福祉・住民サービスの充実がどう図ら

   れていくのか 

    ア 権限移譲で県と同等の水準で提供できるのか 

    イ 移譲事務以外での福祉施策の充実の方策について 

    ウ 市民サービスに直接かかわる職員の計画的な増員を

     (ｱ) 保健師や保育士など保健・福祉の専門職員の増員を

     (ｲ) 現業職員の今後の採用予定について 

２ 国民健康保険の広域化にかかわって、市民の立場にたった国

 保運営をすすめること 

  (1) 赤字解消計画に組み込まれる「赤字」の考え方について

  (2) 納付金の算定方法について 

  (3) 標準保険税の算定方法にかかわる激変緩和措置について

  (4) 市としての高い保険税の軽減策を講じる努力を 

３ 今後の医療センターの運営方針にかかわって 

  (1) 地域医療支援病院を目指すにあたり市民・患者の納得と

   不安にこたえること 

  (2) 断らない救急医療の取り組みを 

  (3) 地域との情報共有と市民の財産としての運営を 

    ア かかりつけ医との連携、情報共有が医師間・病院間

     で十分にできる仕組みづくりは 

    イ 市民の財産として、市民の声を活かす運営を 

４ 子ども一人ひとりの育ちを支える保育を 

  (1) 子ども・子育て支援事業計画の見直しにかかわって 

  (2) 保育施設等事故検証委員会からの答申を受けて 

    ア 事故防止のための対策に関する提言について 

    イ 認可外保育施設制度に関する提言について 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」）

   (3) 保育の質ガイドラインの策定を 

５ 家庭での教育費の負担軽減を 

  (1) 教育費の保護者負担軽減を 

    ア 教育費負担についての実態を把握し、軽減に努める

     こと 

    イ 消耗品費など教材費の拡充を 

  (2) 就学援助制度の周知と改善を 

    ア スティグマを解消する制度の周知を 

    イ 入学準備金等、制度の改善を 

    ウ 入学準備金の入学前支給の実施を 

６ 特別支援教育の拡充について 

  (1) 設置率５０パーセント計画の前倒しも含めた方向性を 

  (2) 市として職員の配置を増やすこと 

７ 発達障害の早期発見・早期支援と継続的な支援を 

  (1) 乳幼児健診時での取り組み状況は 

    ア 早期発見につながる取り組みの現状は 

    イ 発達障害と疑われる発見割合は 

  (2) 就学時健診での取り組み状況は 

    ア 発見につながる取り組み状況は 

    イ 発達障害と疑われた場合の対応は 

  (3) ５歳児健診の実施で早期発見・早期支援につなげる取り

   組みを 

  (4) 発達支援センターの設置に向けて 

  (5) 通級指導教室の拡充について 

  (6) 中高生への支援について 

８ 社会福祉法人制度改革に関連して 

  (1) 各法人への市からの支援は 

  (2) 川口市社会福祉協議会・川口市社会福祉事業団における

   「社会福祉充実残額」の見通しと、「計画」の策定は 

  (3) 法人の自主性の尊重と社会福祉事業の優先を基本とし、

   市による事業の実施強制がないようにすること 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 行政改革について 

  (1) シティセールスについて 

  (2) マイナンバーカードについて 

    ア マイナンバーカードの発行数と普及率について 

    イ 市の独自利用について 

２ 平和推進事業について 

  (1) 平和推進事業について 

    ア 川口市平和展の充実のために、親子平和教室等の開

     催について 

    イ 教育現場における平和教育の充実について 

  (2) 平和推進課の設置について 

３ 教育について 

  (1) 就学援助制度について 

    ア 周知方法について 

    イ 新入学用品費の３月支給について 

  (2) 地元企業就職時の奨学金返済の支援について 

  (3) いじめについて 

    ア 本市の今年度のいじめ認知件数と早く解決した期間

     と解決にいたってない件数について 

    イ 教師が関わるようないじめの報告等について 

    ウ 川口市いじめを防止するためのまちづくり推進条例

     の施行前の準備状況について 

  (4) 不登校対策について 

    ア 教室に入れない生徒に対するケアについて 

    イ 学習支援について 

    ウ 進路相談について 

    エ 適応指導教室にも相談室等にも登校しない生徒への

     ケアについて 

４ 祖父母子育てブックについて 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」）

 ５ 学校図書館について 

  (1) 学校図書館司書について 

    ア 現在の配置状況と今後の計画について 

    イ 研修について 

  (2) 中央図書館との連携について 

  (3) 子どもたちが本の魅力を伝える取り組みについて 

６ スポーツについて 

  (1) 青木町公園総合運動場野球場の整備について 

  (2) 本市からオリンピック選手の輩出について 

  (3) 川口マラソン大会の魅力向上について 

７ 福祉について 

  (1) ヘルプカードについて 

  (2) 住宅確保要配慮者居住支援について 

    ア 国が考えている改修工事の支援とは 

    イ 国が考えている入居支援とは 

    ウ 本市の対応について 

  (3) 高齢者等の支援について 

    ア 認知症で徘徊する高齢者の早期発見、保護、事故を

     未然に防ぐ仕組みについて 

    イ 緊急通報装置等の要件緩和など安心して暮らせる仕

     組みづくりについて 

８ 災害時の対応について 

  (1) 災害時の指定給水所について 

  (2) 火災時の職員対応について 

    ア 対応する職員の人数について 

    イ 火災発生から現場到着までの流れについて 

  (3) 密集市街地の大規模災害について 

    ア 本市の住宅密集地域の火災対策について 

    イ 狭あい道路の消火活動について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」）

 ９ 医療等について 

  (1) セルフメディケーション税制の周知について 

  (2) 受験生へのインフルエンザ予防接種助成について 

10 共同住宅のごみ置き場等の対応について 

11 道路照明灯のＬＥＤ化について 

  (1) 道路照明灯のＬＥＤ化の進捗状況について 

  (2) 道路照明灯の借り上げ計画について 

12 地域問題について 

  (1) 幸栄地区の市役所前通り南側の水害対策について 

  (2) 中央橋の架換えについて 
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榊 原 秀 忠 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 災害時の市内避難所等における避難者対策及び市民への防災

啓発について 

  (1) 避難所の今後の拡充予定について 

  (2) 避難所の開設方法、その後の運営者について 

  (3) 在宅避難、車中、テント泊等、避難所外の避難者へ支援

   策の想定について 

  (4) 食料、水、生活物資、衛生物資等備蓄数の現在の状況、

   今後の拡充予定について 

２ 三芳町で発生した大規模倉庫の火災から学ぶ 

  (1) 火災が長期化した原因について 

  (2) 市内にある大規模倉庫の数について 

  (3) 市内にある大規模倉庫の消防法違反について 

３ 私立幼稚園長時間預かり推進事業について 

  (1) 平成２９年度の実施状況について 

  (2) 今後の対応策について 

４ 放課後児童クラブの時間延長に向けた取り組みについて 

５ 木育の推進について 

  (1) 川口の学校教育における「木育」の取り組みについて 

  (2) 「木育」啓発のための拠点施設等の整備について 

  (3) 市有施設における県産木材の使用割合等、木造化・木質

   化に関する基準等の整備の予定について 

６ 市民農園について 

  (1) 市民農園の設置状況について 

  (2) 市民農園に対する市の考え方について 

７ 荒川運動公園のドッグラン・バーベキュー広場の雷対策につ

 いて 

８ 東川口駅前行政センターの設置について 
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榊 原 秀 忠 議員（質問方法「一問一答」） 

 ９ 東川口駅周辺武蔵野線高架下の浸水対策について 

10 地域問題について 

  (1) 戸塚地区の下水道整備状況について 

  (2) 戸塚環境センターの今後の施設整備について 

  (3) 戸塚陸橋について 

    ア 長寿命化修繕について 

    イ 自転車交通の安全対策について 

  (4) 石神西立野特定土地区画整理事業について 
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最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

１ （仮称）川口市火葬施設・（仮称）赤山歴史自然公園について

  (1) 火葬場の使用料金 

  (2) 公園内に予定されている施設 

２ 新庁舎建設について 

  (1) ペデストリアンデッキまでの避難経路 

  (2) 緊急離着陸場の設置 

３ 色覚障がいへの取り組みについて 

  (1) 新庁舎・医療センターの色覚バリアフリー化 

  (2) 教育現場においての対策 

４ ＳＫＩＰシティ周辺の交通事情について 

  (1) 上青木東西線の道路整備 

  (2) ＢＲＴの導入 

５ 避難施設にマンホールトイレの設置を 

６ 外国人研修生を活用した交流・ＰＲ事業について 

７ 「きゅぽらんのうた」について 

８ 平成２９年度川口マラソン大会の運営について 

９ 地域要望について 

  (1) 市産品フェアの飲食場の増設 

  (2) 中学生防災リーダーへのシンボルマークの配布 

  (3) 前川東小学校の防災対策 
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 地域内再投資力を高める自治体政策の推進について 

  (1) 実態調査を踏まえて政策の推進を 

    ア 実態把握のための調査の実施をすること 

     (ｱ) 全事業所の実態調査の実施を 

     (ｲ) 調査内容について、単価引き下げなどの下請け影

      響調査もすること 

    イ 川口市中小企業振興条例をさらに進める検討会議の

     設置を 

  (2) 住宅改修資金助成制度について 

  (3) 商店改修事業補助制度について 

    ア 補助制度の詳細を 

    イ 同じ商店街での複数申請に補助率や上限額を上げる

     こと 

  (4) 学校給食と地元農家の協働推進を 

  (5) 市が発注する業務に関わる労働者の賃金の保障を 

  (6) （仮称）川口まちなか物産館の設置について 

２ 公共施設の本来の役割を考えた計画づくりを 

  (1) 川口市公共施設等総合管理計画に関わって 

  (2) 公民館について 

    ア 公民館の統廃合計画の心配に応えて 

    イ 現在複合化している公民館の今後の計画について 

    ウ 公民館の新設を望む市民の声に応えること 

  (3) 老人福祉センターのお風呂について 

  (4) グリーンセンターについて 

    ア 本来の施設の目的に即した改修・補修を計画的に 

    イ ６８歳に引き上げた入園料の無料年齢を引き下げる

     こと 

  (5) 公園のトイレ設置について 

３ どの子も健やかに育つ教育の保障を 

  (1) 小中学校の全学年での３５人以下学級の実現を 

  (2) 学校給食に関わって 

    ア 学校給食を無料にすること 

    イ 学校栄養士の全校配置を市の責任で 

ウ 給食で使用する箸は市として準備すること
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一問一答」） 

   (3) 放課後児童クラブの環境整備について 

    ア 専用教室としての保育室の確保を 

    イ 放課後児童支援員について 

  (4) 放課後や休日の子どもたちの居場所・遊び場づくりにつ

   いて 

  (5) 市立３高等学校の災害時等の安全対策 

４ 動物と人が幸せに暮らせる社会を目指すこと 

  (1) 所有者不明猫の不妊、去勢手術への助成について 

  (2) 第一種動物取扱業への監督、指導強化を 

５ 川口市の空の安全について 

６ 地域の問題 

  (1) 蕨駅の安全対策について 

    ア ホームドアの早期設置を 

    イ 駅職員の増員を 

  (2) 芝陸橋の安全対策について 
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 本市における少子化対策 

  (1) 不妊治療費に対する助成制度について 

    ア 助成内容と対応は 

    イ 専門カウンセラーによる相談窓口の設置を 

    ウ 男性不妊にも拡大を 

    エ 働きながらでも治療を受けやすい職場環境を 

２ 妊産期を安心して過ごすために 

  (1) 社会的ハイリスク妊産婦に対する支援 

  (2) 産後ケアにおける川口市立医療センター「女性外来」の

   関わりについて 

    ア 受診者数と受診内容 

    イ 「女性外来」の役割について 

３ 子供の健やかな発育のために 

  (1) 乳幼児突然死症候群（ＳＩＤＳ）から子供を守るために

    ア ＳＩＤＳに関する周知啓発活動 

     (ｱ) 保育施設やかわぐちファミリー・サポート・セン

      ター サポーター会員への周知啓発は 

     (ｲ) ＳＩＤＳ予防のための保育施設の取り組みは 

     (ｳ) 発症した際の保育施設の対応は 

    イ 慣らし保育の充実を 

    ウ ０歳児対象の保育施設への呼吸・体動モニター設置

     の補助を 

４ 子育て環境のさらなる整備 

  (1) 乳幼児液体ミルクの備蓄・普及を 

  (2) 子供の近くで保護者が働ける施設環境整備を 

  (3) ベビーホテル認可化に向けた仕組みづくりを 

５ 本市における動物行政のあり方について 

  (1) （仮称）川口市動物管理施設について 

    ア 譲渡活動について 

    イ 災害時における施設の役割について 
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

     ウ 施設名について 

    エ 屋上と倉庫の用途について 

  (2) 中核市移行後の動物行政について 

    ア 第一種動物取扱業者の適正化を 

    イ 子供たちが動物に親しむことができる教育環境を 

    ウ 公園等での飼い主がいない猫について 

６ 市内産業と経済の発展のために 

  (1) 多角的な視点からの経済産業統計の整備を 

  (2) 中小企業の事業承継について 

    ア 倒産件数と廃業件数 

    イ 経営者の高齢化への対応 

  (3) 外国人技能実習制度の見直しにともなう本市の対応・取

   り組みについて 

  (4) “元気”川口商品券事業に関わり予約応募状況等 

７ 西川口駅・川口駅のホームドア設置事業 

  (1) 工事期間中の駅利用者の安全対策について 

  (2) 西川口駅の通路確保について 

８ 朝鮮学校に在籍する子供の保護者への補助金交付 

  (1) 補助金の交付実績について 

  (2) 所得制限について 

  (3) 補助金交付の見直しについて 

９ 地域の問題 

  (1) ごみの不法投棄問題に関わり不法投棄監視業務等 

  (2) 西川口駅周辺の治安について 

  (3) ＵＲ川口仲町団地に併設されている公共施設の今後につ

   いて 
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岡 村 ゆり子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ＳＫＩＰシティの今後について 

２ 中核市移行について 

  (1) 移行する理由について 

  (2) 派遣研修中の人員配置について 

３ 放課後児童クラブについて 

  (1) 運営方法について 

  (2) 支援員の研修について 

  (3) 施設整備計画について 

  (4) 本の管理について 

４ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピックに向けた機運

 醸成について 

５ 公園管理について 

  (1) 指定管理の基準について 

  (2) 公園にきゅぽらんやシンボルマークを 

６ 川口市立医療センターに手話通訳者の配置を 

７ 文化財のＰＲについて 

  (1) 現在行なっているＰＲは 

  (2) 外国人対応について 

  (3) 赤山陣屋跡について 

８ 行政経営品質向上事業について 

  (1) 廃止になった経緯は 

  (2) 代わりとなる事業は 

９ 投票や選挙に関する常時啓発について 
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岡 村 ゆり子 議員（質問方法「一問一答」）

 10 庁舎内の市民サービス向上について 

  (1) 各課の配布物について 

  (2) 授乳室について 

  (3) 耳マークの設置を 

11 市民の皆さまからの声 

  (1) ごみのマナー違反について 

  (2) 民生委員の定年制廃止について 

  (3) 公民館について 

    ア 使用料について 

    イ 休館日について 

  (4) 免許証を自主返納した際の特典について 

13-2-2


